

Ce mardi 2 février 2016, fête de la Présentation du Seigneur au Temple, l'unité pastorale s'est retrouvée autour de ses prêtres, pour célébrer la CHANDELEUR, la "fête des chandelles", 40 jours après NOEL.



Ce soir, la crèche du Paradou avait d'ailleurs fait place à La « crèche blanche » qui illustre la Présentation de Jésus au Temple conformément à l'Évangile selon Saint Luc.

La crèche blanche remonte à l'époque où les papes étaient en Avignon. N'ayant pas le temps de démonter la crèche de Noël la veille de la fête (2 février) de la Présentation de Jésus au temple, on transforme avec des rideaux blancs la structure de l'étable de Bethléem en temple de Jérusalem, en ne conservant que Joseph, Marie et l'Enfant Jésus auxquels on adjoint Siméon, Anne et le grand-prêtre. La blancheur des voiles traduit la purification rituelle de la Sainte Vierge. Dans certaines paroisses, on dispose les autres santons s'éloignant derrière le rideau du fond ce qui symbolise la fin des fêtes calendales.



Ci contre, la crèche de NOEL, avant sa transformation.